
 

平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第６回 運営委員会 議事録 

201８-10-１７ 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

 平成 30 年 10 月１７日(水） ９：30～１１：３0  

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・前田副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅 

(2) 委員: 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照： ２９名 

(3) 茅ヶ崎市防災対策課 ： 松澤 

(4) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第６回 運営委員会 次第 

② 茅ヶ崎市立病院広報紙「市立病院通信」の配布について 

③ ブロック塀等の緊急対策の状況について 

④ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑤ かながわ消費生活 注意・警戒情報 

⑥ ２０１８年度松浪地区防災訓練実施状況報告 

⑦ 防災サバイバル講座 

⑧ 松浪コミュニティセンター収支報告 

⑨ 藤沢市津波対策避難行動訓練実施によるサイレン吹鳴について 

 

5. 開 会 挨拶・・・植松会長  

 

６  報告・依頼等   

茅ヶ崎市防災対策課  松澤氏より 

＊ 資料⑨：藤沢市津波対策避難行動訓練実施によるサイレン吹鳴について 

      平成３０年１１月１１日（日）午前９：００～９；３０（雨天中止）藤沢市片瀬、鵠沼、辻堂の、津波浸水想定 

区域において、 藤沢市の防災行政無線により大津波警報のサイレンが ９：０３ に吹鳴されるので、 

ご承知いただきたい。 常磐町・汐見台・浜竹三・浜竹四には、回覧にて告知します。 

 

７．議 事  

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

     



（１） その他 

＊１０月２５，２６日のまちぢから協議会連絡会の研修会・先進都市視察には、植松会長、前田副会長が、 

参加する。 松本市は 人口は２３万人で、各地区にある公民館を中心とした拠点、地域づくりで、

「緩やかな協議体」としての活動を視察してくる。 

＊１１月１２日に予定していた  市役所においての防災図上訓練は市長の急逝により中止。 

＊県内には４箇所の下水処理場があり、相模川沿いの「柳島下水処理場」も「柳島水再生センター」 と 

名称を９月１０日から変更した。  

＊中学生の部活動における自転車の使用について 

   各地区の意見が纏まり、学校教育指導課にて、１１月１６日より 各関係者を集め諮問会議を 

スタートさせる。 

 

８ 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

 

（１） 防災対策部会からの報告 

＊資料⑥２０１８年度松浪地区防災訓練実施状況報告 

９/６の北海道地震の直後でもあり４会場とも参加人数が多く盛り上がった。 

第一部の安否確認訓練は各自治会により対応方法は異なるが、松浪小学校会場での達成

率は ７５.３％ 松浪中学校会場では ５６.１％であった。 

第二部の実技訓練では，松浪小学校区では講演会と，起震車体験、煙体験、救助救出訓

練、搬送訓練、応急手当訓練等の実技訓練を実施し、参加率は１１.９％、であった。松

浪中学校区の実技訓練では、初めて避難所開設訓練に臨み、松浪中学、緑が浜小、汐見

台小の３拠点で実施し、その参加率は７.６％であった。 また 

各自治会の拠点と学校の拠点と市の災害対策本部との３拠点間の情報受伝達訓練も実施した。                                     

＊資料⑦ 防災サバイバル講座 

    １２月９日（日）１０：００～１２：００  小和田公民館にて                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

      

（２）自治会長部会からの報告 

      ＊各自治会の感震ブレーカーの取り付けが終了し、その名簿を、松浪地区まちぢから協議会で 

まとめて２月に申告し、期末に補助金は支払われます。 

＊１１月２４日(土)１４：３０～   まちぢから協議会研修会  市役所本庁舎６Ｆ 

   ごみ関係の講演と １６：３０～ 同 懇親会  昨年は９名参加している。 

 

（３）市民安全部会からの報告  

資料④：茅ヶ崎市内犯罪発生状況  

松浪地区では、９月は振り込め詐欺の被害は無く 累計では８件。 

振り込め詐欺防止の のぼり旗とポールは来週入手予定。  

資料⑤かながわ消費生活 注意・警戒情報 

神奈川中央消費生活センターへの相談件数で見ると、振り込め詐欺等の特殊詐欺の相談は ５位

とのこと。 １位：デジタルコンテンツ関連、 ２位：商品一般（架空請求等） ３位：不動産貸借関連 

となっている。 

 

 

 



（４）自治会館の管理運営について 

 １１月の団体利用の予約は２４件、 ８４,０００円となっている。 

  １１月１７日と１８日は 市長選挙投票所として借り上げ（８０００円）られ、利用者には変更を願っている。 

 

（５）松浪コミセン・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

＊プロジェクターが故障して、日立サービスより借りているが、これは、備品ではなく市の設備として設置

されているので、市側に入れ替えを願っている。 

＊台風２１号で太陽光発電機の警報が鳴り、第一テクノに依頼。フィルターに、塩と砂が詰まっていた。 

  パネルにも塩が付着、今後のメンテナンスを検討してもらう。 

＊１０月１9 日第二四半期のモニタリングの予定 

＊以下のごとく各地区コミセン祭りが集中している。 

１０/２０浜須賀会館祭り、１１/４小和田コミセン祭り、１１/１０鶴嶺東コミセン祭り 

１１/１１ 南湖会館祭り、１１/１８ 茅ヶ崎コミセン祭り    

松浪コミセンは来年５周年を迎えるので、小野江副会長を中心にコミセン祭りを企画検討中。 

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

９月に新スタッフ４名を採用したが、一名辞め、一名が休んでおり、引き続きスタッフを募集しています。 

若い人には時給が不満のようですが、ご紹介下さい。 

 

（７）松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

＊ＨＰの閲覧回数が ２４.４回/日 過去最高となった。 掲載記事は １２件でした。 

このペースでの各団体の積極的活用を願います。 

＊「まつなみだより」１２月１５日発行（１４号）の原稿締め切りは 11 月 14 日ですので、皆様のご協力を 

お願いします。 

      

（８） 会計からの報告                    

資料⑧コミュニティセンター収支計算書＊ 

＊収入の部 

    指定管理料、使用料金とも９月末現在予定通り入金。  雑入としてボランティアセンター、包括

支援センターから 案分した施設維持管理費用も入金されている。 

コミカフェ売り上げは８月末現在、 

 支出の部 

   人件費 ；１０/１よりスタッフの時給が、９７０円から１０００円となった。子供の家の終了時間が３０分

間延長された。 

備品費：２Ｆフリースペースのテーブル１台と椅子８脚、マキタ掃除機、子機２台 

付き電話機、ワイヤレスマイク、IH 仕様の蒸し器４台  

      修繕費：紙折り機の調整、監視カメラの配線、ホール１・２，音楽室、第３会議室のク

ローゼット内袖板の取り付け  

     

 

９ 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があった。 特に共有すべきと思われる点を下記に記載する。 

 



 

＊松浪地区社会福祉協議会 

  １０/１４ 第３７回福祉ふれあい祭りは、運営委員すべての方々のお力添えで 無事に開催できたとの 

中井実行委員長より感謝の報告があった。 

＊松浪地区体育振興会 

 １０/７ 第５７回松浪地区市民体育祭では、松浪一丁目自治会の２連覇となり、準優勝は 

浜竹一丁目自治会となった。 

体育振興会の３大行事（球技大会・盆踊り・体育祭）には、 全自治会が参加できる行事にしたいので、

予定している３月の反省会では、３大行事に関する改革案、ご意見等をお願いします。 

 

１０ まちぢから協議会連絡会からの報告。 

    ＊資料②、茅ヶ崎市立病院広報紙「市立病院通信」の配布について 

       「市立病院通信」第１号を１１月１日に戸別配布する。 

        公立病院で産科があり、リュウマチ膠原病内科があるのは、稀少とのこと。 

    ＊資料③ブロック塀等の緊急対策の状況について 

        １０/７でポスティングは終了した。 

        １０/１以降の相談件数１４６件、内申請件数４件。  自治会を通じた調査報告は、約半数に留まる。 

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 １１月２１日（水） ９：３０ から  

                                                            以上 



平成30年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ × ○ ○

2 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

5 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

9 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ × ○ ○

10 原屋敷　典子 常盤町自治会　副会長 ○ ○ × ○ ○ ○

11 監事 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ × × ○ ○

12 会計 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

13 監事 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

14 髙橋　雄二 ひばりが丘自治会　副会長 ○ ○ × × ○ ×

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ × ○ × × ×

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 ○ × × × ○ ○

19 赤坂　真生 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ○ － － － － －

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ × × ○

22 書記 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

23 副会長 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ×

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○ ○ ○

25 小松　真生 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ × × × ○

26 伊藤　亜也子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○

27 齋木　小里絵 松浪小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

28 乃村 美穂 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ × ○ ○

29 折田　里美 松浪学区子ども会連合会　会長 ○ ○ ○ × × ○

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○ ○ ○

31 環境指導員 － － － － － －

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○
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